

Bürger-Café öffnet im Stadtteilhaus

Treffpunkt für alle, auch für Besucher, die spontan vorbeikommen

VON HEYKE KÖPPELMANN

Soest – Im neuen Stadtteilhaus im Soester Süden öffnet jetzt auch das Bürger-Café seine Pforten. Immer donnerstags besteht die Möglichkeit, sich dort morgens auf einen Kaffee oder Tee zu treffen. Die ersten Besucher: die Teilnehmer des Sprachclubs, die mit Brigitte Sehmi vom Stadtteilbüro Süden das Angebot in der Nachbarschaft gern annehmen. Die Projektassistentin beim Soester Entwicklungs-Netz (SEN) beschreibt das Anliegen: Menschen sollen sich begegnen und miteinander ins Gespräch kommen.

Zum Start gab es zum Cappuccino und Latte Macchiato leckere Muffins, die Konditor Mike Wagner eigens für die Premiere gebacken hatte.

Die Bewirtung läuft im Moment – voraussichtlich bis Dezember – unter Regie des SEN. Teilnehmer des Projektes „Wir gestalten gemeinsam“ (WGG) sammeln in unterschiedlichen Bereichen Praxiserfahrungen, werken zum Beispiel mit Metall und Holz. Sie engagieren sich ver-



Die ersten Besucher im neuen Café: die Teilnehmer des Sprachclubs. Links im Bild: Brigitte Sehmi, 3. von rechts (vorne): Beate Klapschinski, beide vom SEN.

FOTO: DAHM

lässlich beim Aufbau des Nikolausmarktes in der Englischen Siedlung, legten auch bei der Gestaltung des Mini-golf-Platzes im Stadtpark mit Soest-Motiven und den wohl schönsten Bänken in der Stadt Hand an. Ziel sei es, durch sinnvolle Arbeit die Integration in Gesellschaft und Arbeitsmarkt zu fördern und das Selbstbewusstsein zu

stärken, erklärt Beate Klapschinski vom SEN. Langzeitarbeitslose setzen sich für das Quartier ein und bekommen eine Chance, wieder im Beruf Fuß zu fassen.

Das Café befindet sich im Erdgeschoss des kürzlich fertig gestellten Neubaus am Britischen Weg. Nebenan liegt die große Küche und draußen eine Terrasse. Das

Haus steht zentral mitten im Viertel. Schön wäre es, wenn nun möglichst viele Besucher die Einladung auch annehmen, sich beispielsweise junge Eltern treffen, um sich zu unterhalten und Kontakte zu knüpfen – eine gute Gelegenheit für die Besucher, Informationen auszutauschen, findet Brigitte Sehmi. Eine weitere Überlegung: Referenten

einladen, die zu Themen wie Verbraucherschutz oder Versicherungen sprechen. Getränke und Gebäck stehen zu moderaten Preisen bereit.

Köp.

Öffnungszeiten

jeden Donnerstag von 10 bis 12 Uhr, Bürger-Café im Stadtteilhaus, Britischer Weg 10.